

CABALLOS MUTILADOS EN FRANCIA - PARTE 1 - **SIN VIDEO**

Published 1 November 2020 by ATTACHE, español

Originalmente en Español - 11/2020

Entrevistador: Hay una cosa, Anéeka, que estamos un poco preocupadas. Es por los casos de caballos mutilados en Francia. ¿Sabes alguna cosa de esto?

Anéeka: ¿Mutilaciones claramente no humanas? Se sobre eso, pero no sabía que estaba pasando hoy día en Francia. Los casos más recientes que yo tenía registrados eran en Utah en Estados Unidos.

Entrevistador: Sí, le sacan una oreja y un ojo. Algunos le sacan la sangre, a otros otras partes internas. Y está ocurriendo en toda Francia. Ya van más de 300 caballos y no solo de los que están en el campo, sino también en los establos.

Anéeka: Ok. No me he enterado. Gracias por decirme. Y sí, lo voy a investigar desde aquí. Sabemos que son actividades mayormente de Maitré regresivos. Aunque hay elementos de gobierno ahí, y Reptiles también para sus experimentos genéticos y para consumo.

Entrevistador: Gracias, Anéeka. La verdad es que es un tema que nos tiene preocupadas. ¡Pobres caballos! ¡Tantos casos! Nosotras pensamos que podrían ser los rituales satánicos que hacen estos locos y en experimentos de otras razas, como dices.

Tenemos una amiga en el sur de Francia que tiene 3 caballos y está muy asustada. Algunas personas dicen haber visto como un dron muy grande rondando, antes de las mutilaciones. Este es un retrato robot de una de las personas que vio a dos hombres cerca de sus caballos, que dice le dijeron: "No nos vais a parar. Esto acaba de empezar".

Anéeka: Ok. Lo que pasa es que hay que ver con cuidado el tipo de mutilación porque ya con los datos es fácil de ver si fue realizado por satánicos o por entidades no humanas.

Entrevistador: Los veterinarios dicen que son cortes de bisturí perfectos y a los que le sacan la sangre no dejan ni un rastro.

Anéeka: Sí, entonces pareciera más hacia la causa humana. Bisturí o laser sí se nota mucho la diferencia. Eso en cambio me avienta a no humano. Los humanos y los satanistas no pueden hacer esos cortes. Es que son guiados por ordenador los sistemas de corte o por lo menos algunos, pero sí se nota el tipo de instrumento de corte. Simplemente porque el láser cauteriza al cortar.

Entrevistador: Entiendo. El problema es que tampoco sabemos la información que están filtrando hacia el público.

Anéeka: Claro. Otra pregunta es que si solo ocurre en Francia o está pasando en alguno de los países colindantes como: España, Bélgica, Holanda, Suiza, Alemania.

Entrevistador: Que sepamos, solo concentrado en Francia.

Anéeka: Eso es extraño también. Porque lo no humano pasa por alto las divisiones políticas. Aunque hoy en día, por la Unión Europea, se pasan por todas partes sin identificarse, según entiendo.

Entrevistador: Y si no es bisturí ni laser ¿cómo lo cortan?

Anéeka: Hay otros métodos no humanos. Corte por sierra de agua o corte por sonido comprimido. Ambos tienen una precisión por lo menos 1000 veces superior al de un bisturí.

Entrevistador: ¡Wow! Y ¿sierra de agua? ¿Cómo es?

Anéeka: En la Tierra hay algo similar, pero más crudo, pero básicamente es el mismo principio. Se pasa agua a gran presión por un inyector muy fino. Décimas de milímetro de espesor. El agua pasa tan rápido y a velocidades supersónicas que corta todo como mantequilla, incluyendo acero en láminas gruesas. Se usa para la fabricación de blindajes militares o para el corte a gran precisión de circuitos impresos. La sierra de sonido no la tienen los humanos ni en prototipo. Es una frecuencia o ruido comprimido muy específico que cambia acorde al material y va separando molecularmente los materiales.

Este aparato usado en operaciones quirúrgicas no humanas tiene la capacidad de separar una célula de otra sin destruirlas. Separa el tejido a nivel celular sin causar daños innecesarios, lo que acelera enormemente la cicatrización.

Entrevistador: Gracias, Anéeka. Increíble. Lo del agua ya me sonaba más, pero muy impresionante también. ¿Vosotras usáis alguno de estos dos?

Anéeka: Usamos ambos. Aunque las operaciones quirúrgicas son muy raras o escasas desde la aparición del pod médico avanzado.

Entrevistador: Has comentado antes: "Porque lo no humano pasa por alto las divisiones políticas". Entonces, ¿puede que sea por un pacto con este país?

Anéeka: Pacto entre no humanos, no lo creo. De verdad lo dudo mucho por qué no funcionan así. Ni se detendrían en un pacto con un solo país porque nadie no humano entiende ni reconoce a los países como los percibe la población humana. Simplemente ven a la Tierra como una sola masa o pueblo y hacen lo que quieren por acuerdos o pactos con sociedades secretas negras, como los Illuminati, que también ven a la Tierra entera como de su propiedad. Por eso dudo que sea un acuerdo solo con Francia.

Entrevistador: ¿Crees entonces que podrían ser regresivos no humanos? y ¿para qué quieren experimentar genéticamente con los caballos?

Anéeka: No tengo la respuesta del porqué específicamente caballos esta vez. Se sabe que atacan vacas y chivos, borregos, caballos antes, pero en conjunto. Específicamente, caballos es muy extraño y preocupante. Con lo que me han dicho, veo componentes humanos como de secta. Y a la vez otros componentes que indicarían la intervención de no humanos. En este momento es difícil emitir un juicio

con los datos recibidos.

Entrevistador: Entiendo, Anéeka. No te preocupes, gracias igualmente.

Anéeka: Por nada.

Entrevistador: Y por otro lado, ¿hay alguna forma de proteger a los caballos o algo?

Anéeka: Sí, yo diría que las formas más obvias, no dejándolos afuera solos o alejados de las casas y de los ojos humanos.

Entrevistador: Si, ella ya los ha metido casi dentro de su casa y por la noche se levanta a revisar. También ha puesto focos grandes y los deja toda la noche encendidos.

Anéeka: Entendible, sí. Todo eso sirve. Sean humanos o no se irán por los animales que les sean presa fácil. Poner cámaras con infrarrojos, no son tan costosas. Eso de alguna manera ahuyenta a los componentes humanos que pueda haber. Porque si son extraterrestres, no sirven de nada. Apagan todo magnéticamente.

Entrevistador: ¡Buff!... Qué miedo. Qué difícil entonces. Y ¿una protección energética o algo así?

Anéeka: No lo sé. Tengo que preguntar. Claramente, la Tierra es toda una locura hoy en día. Como muchos han dicho, el futuro lejano.

Entrevistador: Muchas gracias, Anéeka. Tenemos a esta amiga muy preocupada. Yo solo espero que no bajé hacia España y se detenga pronto.

Anéeka: Por nada. La próxima vez que hablemos les tendré más que comentar al respecto. Aunque, como no depende de mí, no sé qué tanto ni qué tan relevante sea lo que tenga.

Entrevistador: Muchas gracias, Anéeka. Lo apreciamos enormemente.

Anéeka: Por nada. Desde aquí, por sensores nos enteramos de tráfico de aviones, aeronaves humanas y no humanas en la Tierra, y volando en atmósfera, órbita alta y baja. El problema es que toda Europa, entre otros lugares, es zona de altísimo tráfico de naves de toda clase. Incluyendo naves regresivas. No es fácil ni para nosotras ver qué hace cada una. Aunque, como esto está pasando específicamente sobre Francia, veré qué se puede hacer con los sensores y con el control de tráfico.

Como aquí decimos, cada vez que se ve o se detecta una navecita ahí abajo, un disco, por ejemplo, solo entendemos que va hacia o viene de hacer una abducción. Pero esto es normal y siempre ha sido, y aunque reportan eso como experiencia negativa, si son de los Grises jardineros es algo acordado, brusco. Asusta, pero con buenas intenciones. Simplemente carecen de tacto. Abducen. Hacen lo que tengan que hacer con el sujeto, lo regresan y van al siguiente. Y lo hacen con prisa sin ser amables porque tienen otros 20 que hacer en la misma noche. Solo que un porcentaje muy pequeño de las personas se acuerdan de haber sido visitados. Más que nada hacen correcciones de salud.

Entrevistador: Y ¿es muy a menudo? Y ¿ajustes de ADN? ¿Chips?

Anéeka: Todo el tiempo. En este momento está sucediendo eso en algún lado del mundo. Ajustes como de ADN lastimado por químicos. Borrado de cánceres y síndromes de las personas. Cosas que no le permitirían realizar su trabajo de vida como fue planeado. Manipulación de la frecuencia de una madre a ser. Porque una madre podría albergar una semilla de alta frecuencia y si no se prepara el cuerpo de la madre antes, podría abortar espontáneamente.

Entrevistador: ¿Estos son los que abducían a la gente en Estados Unidos y les insertaban un recuerdo falso?

Anéeka: No solo en Estados Unidos. Eso ocurre todo el tiempo y con virtualmente todas las personas. Muchas partes de la vida de las personas y seguramente de ustedes mismas no son verdad. Son recuerdos que se insertan como contexto, para poder tener una base para reaccionar o ser de una u otra manera específica durante sus vidas.

Aunque los Grises son los que más hacen esto por encargo de otras razas, también sucede que cada raza puede o muchas veces insertan esta clase de recuerdos a sus propias semillas. Pero todo por acuerdos antes de entrar ahí. Es de recordarse que, aunque parezca una realidad firme, viven dentro de una Matrix que es mayormente una ilusión. Aunque, como lo que define lo que es la realidad es la percepción, y la experiencia de cada persona, desde ese punto de vista es realidad objetiva. Siendo que desde un punto de vista más expandido es un juego dentro de una Matrix artificial. Y desde otro, es la vida, real, tangible, verdadera.

Entonces, sucede que, aunque la experiencia ahí es válida porque la experiencia es verdadera y nadie puede negar eso, desde el otro lado es solo un juego. Entonces en sí, no se debe tomar tan en serio nada que ocurre ahí. Es parte del juego y se cambia de parecer o de percepción ya desde afuera de dicho juego. Aunque reconozco que desde ahí es un juego perverso, cruel y macabro. Y eso es lo que nosotras vemos en contra de lo que hace la Federación, en general. Porque la experiencia es real y la gente sufre. Así que no importa si es juego o no. Debe parar.